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E si, adesso basta ! In tutti i quotidiani si leggono almeno 2 righe su cosa fanno, cosa 
dicono i tifosi, ma a Portogruaro il nulla più totale. Allora che fare ? Abbiamo deciso di 
fare questo semplice volantino, a modo nostro. Ci sono alcune cose che vogliamo insieme 
a voi tifosi granata cercare di capire e alcune alla quale gradiremo una spiegazione. Su 
qualcosa potremo anche sbagliare (difficile) su altre purtroppo cercheremo di chiarire 
come stanno realmente le cose, nel bene e purtroppo nel male. Iniziamo con la Sampdoria 
e la loro collaborazione. Bene,benissimo se il loro aiuto è stato e sarà fondamentale per il 
futuro del Portogruaro calcio,ben venga, di questo ne siamo ben contenti, bene,anzi 
GRAZIE per averci dato qualche giocatore per completare la rosa, bene se questa 
collaborazione avrà un futuro, insomma tutto bene, peccato però che c'è qualche piccolo 
particolare che non ci piace, tipo che i loro giocatori sono intoccabili, sempre titolari, a 
scapito di altri tipo Bavena (che poteva essere in serie B), De Sena (anche lui poteva 
andarsene in B), Coppola(lo stesso richiesto in B), Santandrea (qualcuno disse che sarà il 
futuro, finalmente un giocatore di Portogruaro che potrà indossare la maglia granata,ecc ..) 
e qualcun altro che gioca e non gioca; ma allora la domanda ci viene spontanea: 

Gioca chi merita o merita chi paga? 

A voi trarre la conclusione, non saremo certo noi a dirvi che merita chi paga (ops ..) !!! 
Bene, passiamo alla dichiarazione dell'anno: 

383 spettatori 

o mio Dio, cosa sentono le nostre orecchie, che scandalo, così pochi spettatori,non era mai 
successo, peccato che questa sia la media al mecchia, o quasi, solo l'anno della B era 
superiore ai 600-700 e non di molto, ma da sempre la media è dai 300 ai 500 quando va 
bene, ma guarda caso dopo una piccola contestazione rivolta alla squadra e a qualche 
giocatore, lunedi' la societa' non ha trovato NIENTE altro da dire, tipo dire qualcosa 
sull'inguardabile partita ( abbiamo preso 4 sberle dall'albinoleffe giocando da far pena e 
troviamo giusto che ci sia stata questa piccolissima contestazione, oltretutto civilissima), 
ma hanno dirottato l'attenzione sul pubblico SEMPRE civile di Portogruaro. Perchè 
scaricare la colpa su chi P AGA il biglietto e ha tutto il diritto di incitare, contestare, 
applaudire, e non ammettere che alcune scelte di Madonna (se le fa lui ..) erano sbagliate e 
ammettere che la squadra ha giocato male e non solo in quella occasione,ma anche in altre 
partite. Perché non cambiare qualche giocatore e far giocare chi secondo noi merita più di 
altri di giocare. La ma~Lia GRANATA va ONORATA da tutti, soprattutto da chi è a 
Portogruaro solo di passaggio. Potremo continuare ma per oggi ci fermiamo qua, certi che 
sarete pienamente daccordo con noi. 

Tifosi Portogruaro Granata 

gianfranco
Evidenziato

gianfranco
Evidenziato


